

La carence en magnésium du cerisier

Le cerisier est particulièrement sensible aux malnutritions en magnésium notamment pendant la période non productive ou la croissance végétative est très active. Les symptômes apparaissent tard dans la saison, fin juin-début juillet, en commençant par les feuilles les plus âgées de la base des rameaux.

Apparition de quelques colorations rougeâtres à la périphérie du limbe



Généralisation de la coloration rougeâtre sur tout le pourtour du limbe et début de pénétration entre les nervures



Généralisation de la coloration rougeâtre entre les nervures



Jaunissement de la feuille



Chute des feuilles, en commençant par la base des rameaux (feuilles les plus âgées)

